

## **Electrifican las campanas de San Valero, en Ruzafa**

De atentado cultural está siendo calificado por los habitantes del antiguo pueblo de Ruzafa la electrificación de las campanas de la esbelta torre del campanario de la iglesia de San Valero y las pertenecientes a la recoleta iglesia del Convento de Nuestra Señora de los Angeles, también ubicado en pleno corazón de Ruzafa, más exactamente donde la historia nos refiere que el rey Jaime I de Aragón situó su tienda real en el asedio de Valencia.

Unas de las mejores campanas de Valencia han sufrido la mutilación y sus centenarios yugos de madera han visto trocar su historia por otros metálicos. San Valero ya no es lo que era.

En esta rocambolesca decisión que arranca desde el año 1990, el párroco aduciendo seguridad y otros aspectos acerca de los campaneros, que día a día o en fechas muy señaladas subían al campanario a voltear las campanas, todas de una gran historia para el pueblo de Ruzafa y por supuesto para Valencia, ha conseguido con la complicidad de la Conselleria de Cultura, y sin informar a la Junta Parroquial, la destrucción de parte de nuestro patrimonio.

Pero esta historia que los ruzafeños saben, ya que en el año 1991 el Grup d'Acció Cultural alertó a la población a través de octavillas de lo que se pretendía hacer con las campanas, mostrando su disconformidad, no ha servido para nada, una vez más el secretismo en todas las acciones llevadas a cabo ha sido la espoleta que ha disparado el malestar de los ruzafeños.

M. A. F.